

Le Socialiste

42e année - Rs 5.00 - No 10888 - VENDREDI 16 AOÛT 2024 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant



Emmanuel Macron : « La France n'oublie rien des sacrifices » des soldats africains lors du débarquement de Provence

Page 4



Gabriel Attal propose un « pacte d'action » aux groupes parlementaires, Lucie Castets cherche « des accords » avec d'autres forces politiques

Page 3

Page 5

FOOTBALL



Page 8



Le Real Madrid s'impose face à l'Atalanta et remporte le premier trophée européen de la saison (2-0)

Tottenham « prêt à offrir » £20,5 millions pour Manuel Locatelli



Page 7



L'ex-Première ministre déchue visée par une enquête contre-attaque

Page 4



Guerre en Ukraine

Kiev revendique le contrôle de 74 localités en Russie

Page 5



Japon

Le Premier ministre Fumio Kishida va quitter le pouvoir

A la télé aujourd'hui



13:19 LE CHEMIN DU DESTIN
13:45 PASSION AND POWER
14:10 SUPER JAIME
15:00 SAMACHAR
17:30 THE GARDENER'S DAUGHTER
17:32 OLYMPIC GAMES PARIS 2024
18:00 SAMACHAR
18:30 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:32 SHIV SHAKTI
18:53 SWARAN GHAR
19:30 LE JOURNAL TELEVISE
20:42 DOC - NELLE TUE MANI
21:38 THE HAUNTING OF HYTHE HOUSE
5530 LE JOURNAL TELEVISE



06:49 GLWAR DANTAN : CLAUDE
07:10 RODRIG SPOR
07:36 SAVER KILTIREL
08:02 TOC TOC DOC
08:17 MGR LEGALL ET ANNE FACERIAS
08:42 AGIR ENSEMBLE : DIABETES SAFEGUARD
09:09 LES KLIPS
10:01 OME ON LET'S DANCE
11:03 PROZE DIME
11:46 RODRIG PROG
12:00 FEMININ PLURIEL :
15:05 RODRIG PROG : ZENN AKTIF
16:44 AKTIV

16:58 KONKOUR SANTE PATRIOTIK
17:58 L'EMPIRE DU MENSONGE
18:28 AMOUR SECRET
18:58 ZOURNAL KREOL
19:18 RODRIG PROG : PLAT DU CHEF : POULET MOUTARD
19:38 SON LADAN MEM : BLACK POWER
19:58 SUR LA PISTE DU PARAKEET
21:01 KONKOUR SANTE PATRIOTIK
21:53 PAROLES AGRICOLES : ENGAGEMENT DANS L'AGRICULTURE
22:20 MOTS & ECRITS : ANGKUSH POONYE
22:42 PROFIL
22:55 LA JOURNÉE SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
23:01 ZOURNAL KREOL
23:21 KOZE ZOM
23:55 RODRIG PROG : ROD'ART



07:00 GADGET GURU GANESHA
07:12 KISNA (ANIMATED SERIES)
07:24 TENALI RAMA
07:36 LAMBU G TINGU G
07:48 VED KI SHIKSHAEN
08:15 MBC PRODUCTION
08:40 EXCERPTS FROM SHIV ABHISHEK
09:20 VAAD VIVAAD
10:13 KUNDALI BHAGYA
11:31 RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN

12:00 SAWAN BHADON
14:31 CINEMA KI DUNIYA
15:00 SAMACHAR
15:30 BADKI MALKAIN
16:00 SHAURYA AUR ANOKHI
KI KAHANI
16:40 SHAURYA AUR ANOKHI
KI KAHANI
17:00 SHAURYA AUR ANOKHI
KI KAHANI
17:53 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:00 SAMACHAR
18:30 TARK VITARK
19:02 BHOPURI DHAMAKA
19:32 THEATRE
20:03 CHIKITSA AUR SWASTHYA
20:37 MERE HUZOOR
23:20 SHRADDHA AUR SABURI



06:39 RAJAA BETAA
07:10 SHAKALAKA BOOM BOOM
09:39 KUNDALI BHAGYA
10:05 UDAARIYAAAN
10:40 FANAA - ISHQ MEIN MARJAWAN
11:10 SASURAL SIMAR KA 2
11:41 YASHOMATI MAIYYA KE
NANDLALA
12:10 ANUPAMAA
12:43 MERE SAI - SHRADDHA
AUR SABURI
14:10 RAJAA BETAA
14:25 RADHA MOHAN

14:51 BADE ACCHE LAGTE HAI 2
15:18 SHAKALAKA BOOM BOOM
15:22 YASHOMATI MAIYYA KE
NANDLALA
18:00 SAMACHAR
18:30 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:31 KUNDALI BHAGYA
19:00 UDAARIYAAAN
19:30 FANAA - ISHQ MEIN MARJAWAN
20:01 SASURAL SIMAR KA 2
20:37 YASHOMATI MAIYYA
KE NANDLALA
21:07 ANUPAMAA
21:36 MERE SAI - SHRADDHA AUR
SABURI
22:08 KISMAT KI LAKIRON SE
22:38 SWARAN GHAR
23:38 SHAKALAKA BOOM BOOM



06:00 REV
06:26 HEALTHY LIVING
07:00 LES NOUVELLES AVENTURES DE CAILLOU
07:25 ROMY AND BOO
07:37 THE TREASURE ISLAND
08:03 TUT! TUT! CORY BOLIDES
08:78 YO YO
09:00 ACTION KIDZ
09:08 ANASTASIA
10:38 MALORY TOWERS
11:08 OLYMPIC GAMES PARIS 2024
11:36 HEALTHY LIVING

12:36 GLOBAL US
13:02 BUSINESS AFRICA
13:33 CAILLOU : THE LIFE OF TREES
14:18 DENIS ET MOI
15:00 BABY EINSTEIN 2
15:09 EARTH TO LUNA!
15:21 LE RYTHME DE LA JUNGLE
16:09 SONIC BOOM
16:20 HUNTER X HUNTER
18:01 MOTORWEEK
18:30 TRANSFORMING BUSINESS
19:00 ARTS UNVEILED
19:31 GLOBAL US
20:01 LE TEMPS D'AIMER
20:31 NEWS
21:20 OLYMPIC GAMES PARIS 2024
23:53 EUROMAXX

Le Socialiste

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Directeur-Rédacteur en chef: Vedi Ballah

Administration: 2ème étage, Cubic Court,
30A, rue Mère Barthélémy, Port-Louis
Tel: 214 1584 -- Tel/Fax: 208 8003

E-mail: lapresselibreesocialiste@yahoo.fr

Website: Lesocialiste.info

Facebook: Lesocialiste.info

Agression au couteau d'une fillette au centre de Londres : le suspect inculpé

L'agression a été commise à Leicester Square, quartier très fréquenté du centre de la capitale anglaise. Ioan Pintaru, 32 ans, a comparu pour tentative de meurtre devant un tribunal, mardi matin, à Londres.

Un homme a été inculpé pour tentative de meurtre après l'agression au couteau d'une fillette de 11 ans lundi à Leicester Square, une zone très fréquentée du centre de Londres, a indiqué mardi la police. Ioan Pintaru, 32 ans, doit comparaître devant un tribunal à Londres mardi matin, a précisé la Metropolitan Police de la capitale. Deux semaines après le meurtre de trois fillettes au couteau à Southport (nord-ouest) à l'origine d'émeutes anti-migrants et islamophobes, la police avait été appelée peu après 11h30 (10h30 GMT) lundi au sujet d'une agression dans ce quartier fréquenté par de nombreux touristes.

Grièvement blessée, la petite fille était toujours hospitalisée mardi et devra subir une opération de chirurgie esthétique, a ajouté le procureur. Son pronostic vital n'est pas engagé. Sa mère, âgée de 34 ans, avait d'abord été présentée comme blessée, mais il s'agissait en réalité du sang de l'enfant. La police a indiqué ne pas privilégier la piste terroriste et précisé que le suspect et la victime ne semblaient pas se connaître. Elle a souligné le courage des employés des commerces locaux de la zone qui sont intervenus pour protéger l'enfant et maîtriser l'assaillant.

Victime poignardée «à huit reprises»

Le suspect de l'agression au couteau d'une fille de 11 ans lundi à Leicester Square, une zone très fréquentée du centre de Londres, a été inculpé pour tentative de meurtre et présenté à la justice mardi, accusé d'avoir poignardé la victime «à huit reprises». Ioan Pintaru, un ressortis-



sant roumain de 32 ans sans adresse fixe au Royaume-Uni, a comparu lors d'une brève audience devant le tribunal de Westminster après l'agression de cette jeune touriste qui visitait la capitale britannique avec sa mère.

Selon le procureur David Burns, cet homme «s'est approché de la petite fille, l'a empoignée par le cou et l'a poignardé à huit reprises sur tout le corps», causant des blessures sur le visage, les épaules, les poignets et la gorge. Il a également indiqué qu'un homme était venu défendre l'enfant au moment des faits, et que le suspect était maintenu au sol à l'arrivée de la police. Ioan Pintaru a été maintenu en détention à l'issue de cette audience et comparaîtra devant la justice britannique le 10 septembre.

Deux semaines après le meurtre de trois fillettes au couteau à Southport (nord-ouest) à l'origine d'émeutes anti-migrants, et la police avait été appelée peu après 11h30 (10h30 GMT) lundi au sujet d'une agression dans ce quartier fréquenté par de nombreux touristes. La police a indiqué ne pas privilégier la piste terroriste et a précisé que le suspect et la victime ne semblaient pas se connaître.

Les attaques à l'arme blanche en recrudescence

La police a salué le courage des

employés des commerces locaux de la zone qui sont intervenus pour protéger l'enfant et maîtriser l'assaillant. Abdullah, un agent de sécurité, a témoigné être intervenu après avoir «entendu un cri» et vu un homme s'en prendre à l'enfant: «Je lui ai sauté dessus, attrapé sa main qui ne portait pas le couteau et je l'ai mis à terre», a-t-il expliqué à l'agence PA.

La responsable de la police locale, Christina Jessah, a rendu hommage aux personnes, dont des employés de commerces de la zone, qui sont intervenus «courageusement». «Les enquêteurs souhaitent parler à toute personne qui se trouvait dans la zone et qui pourrait avoir des informations susceptibles de les aider», a-t-elle ajouté. Un cordon de police, avec au moins six policiers, a été mis en place à côté du magasin Lego et en face du magasin M&M'S, où des familles et des touristes font toujours la queue, rapporte le Times.

Le Royaume-Uni, où le port des armes à feu est strictement limité, connaît une recrudescence des violences à l'arme blanche (attaque contre les personnes, cambriolages, etc...), qui impliquent souvent des jeunes. Elles ont augmenté de 7%, à près de 50.000 faits l'an dernier, par rapport à l'année 2022, et ont presque été multipliées par deux en dix ans, selon le Bureau national des statistiques.

Rachael Lillis, qui a prêté sa voix à de nombreux personnages de Pokémon, est décédée

Rachael Lillis, l'actrice qui incarnait de nombreux personnages dans la version anglophone de la série animée Pokémon, est décédée à l'âge de 46 ans des suites d'un cancer le 10 août dernier.

Me Lillis a prêté sa voix à certains personnages des plus iconiques incluant Misty, l'acolyte du héros principal Ash Ketchum ainsi que Jessie, un personnage appartenant à la bande rivale de la Team Rocket.

Veronica Taylor, qui incarnait le personnage de Ash, lui a rendu un touchant hommage, soulignant son «extraordinaire talent» en tant qu'artiste.

«Nous sommes profondément attristés d'apprendre le décès de Rachael Lillis. Sa performance dans la série animée Pokémon sera appréciée par les nombreux admirateurs qui ont grandi avec les personnages qu'elle a fait vivre grâce à son talent particulier.



Elle restera dans les mémoires des générations à venir et nous la garderons toujours proche de nos cœurs. Nos pensées et nos condoléances vont à sa famille et à ses amis», a-t-on mentionné sur le compte

X Pokémon.

C'est aussi Rachael Lillis qui personnifiait le personnage de Jigglypuff, le Pokémon rose et chantant, ainsi que de nombreux autres.

FRANCE

Gabriel Attal propose un « pacte d'action » aux groupes parlementaires, Lucie Castets cherche « des accords » avec d'autres forces politiques

Les représentants du Nouveau Front populaire et du parti Horizons ont également présenté à certains parlementaires leurs priorités pour l'agenda législatif.

La trêve olympique souhaitée par Emmanuel Macron est à peine achevée que son premier ministre démissionnaire repart à l'offensive. Comme l'a révélé BFM-TV mardi 13 août, Gabriel Attal a adressé aux chefs de groupes parlementaires de l'Assemblée nationale, exceptés ceux de La France insoumise (LFI), du Rassemblement national (RN) et des ciottistes d'A droite !, un courrier de près de deux pages daté de la veille. Il y détaille, pour le compte du groupe Ensemble pour la République, les contours d'un programme présenté comme un « pacte d'action pour les Français ».

Six priorités s'en dégagent : rétablissement des comptes publics et renforcement de « notre souveraineté économique », défense de la laïcité et « du renouveau de nos institutions », pouvoir d'achat, logement et travail, environnement, sécurité et service publics, « au premier rang desquels l'éducation et la santé ».

Autant de points qui constituent « la base sur laquelle nous sommes prêts à engager des discussions » avec les autres partis, écrit le premier ministre démissionnaire et président du groupe macroniste à l'Assemblée. Gabriel Attal rappelle toutefois que cette main tendue ne concerne que les « forces politiques allant de la gauche républicaine à la droite républicaine », renvoyant une fois de plus dos à dos LFI et le RN hors de « l'arc républicain », un concept défendu par son camp.



Des lettres d'Horizons et du NFP

Dans sa missive, le chef du gouvernement rappelle également que « d'autres groupes politiques se sont engagés dans la même démarche et nous nous en réjouissons : cela constitue une base solide pour la discussion que nous sommes prêts à engager ». Si le secrétaire général du parti présidentiel Renaissance, Stéphane Séjourné, a lui aussi écrit à certains de ses homologues présidents de parti, Horizons et la coalition de gauche du Nouveau Front populaire (NFP) y sont aussi allés, ces derniers jours, de

leurs lettres aux parlementaires. Lundi, Laurent Marcangeli, président à l'Assemblée nationale du groupe représentant le parti d'Edouard Philippe, a, en effet, appelé lundi « à l'organisation d'une rencontre dans les plus brefs délais afin de stabiliser la vie politique de notre pays », sans convier lui non plus le RN et LFI.

De son côté, Lucie Castets, représentante du NFP désignée comme candidate à Matignon, a également décrit dans une lettre envoyée aux députés et sénateurs français ses priorités pour l'agenda législatif. Signataires de ce courrier, les sept chefs des groupes parlementaires de gauche arrivés collectivement en tête en nombre de sièges aux élections législatives disent vouloir « convaincre au-delà des rangs du NFP pour construire des majorités parlementaires ». Dans une interview au Parisien publiée mardi, Lucie Castets a évoqué aussi la nécessité pour son camp de chercher des « accords » avec d'autres forces politiques. « Le programme du NFP, c'est notre base de travail, mais il a été construit pour l'exercice du pouvoir en cas majorité absolue, explique la haut fonctionnaire. Maintenant, on n'est pas fous, on sait bien que notre majorité est relative. » Sur cette base programmatique, on veut aller chercher des accords sur des sujets relatifs au pouvoir d'achat des Français, au renforcement des services publics de la santé et de l'éducation, à la bifurcation écologique », poursuit-elle. Lucie Castets précise toutefois que sa volonté de travailler « avec tout le monde » n'inclut pas l'extrême droite de Marine Le Pen : « On n'ira pas chercher des compromis avec le Rassemblement national. »

Bangladesh

L'ex-Première ministre déchue visée par une enquête contre-attaque

L'ex-Première ministre déchue Sheikh Hasina a réclamé des investigations sur les manifestations qui l'ont chassée du pouvoir la semaine dernière et appelé ses partisans à sortir dans la rue jeudi. L'ancienne cheffe du gouvernement est actuellement visée par une enquête pour meurtre.

Visée mardi par une enquête pour meurtre au Bangladesh, l'ex-Première ministre déchue Sheikh Hasina a réclamé des investigations sur les manifestations qui l'ont chassée du pouvoir la semaine dernière et appelé ses partisans à sortir dans la rue jeudi. Un tribunal de Dacca a demandé une enquête sur Sheikh Hasina, qui a démissionné le 5 août et a aussitôt fui en hélicoptère pour l'Inde, ainsi que sur six hauts responsables de son gouvernement à la suite de la mort d'un homme pendant les troubles ayant commencé début juillet.

L'avocat Mamun Mia, qui représente un Bangladais ayant saisi la justice sur cette affaire, a expliqué avoir déposé une requête en ce sens auprès de cette juridiction de la capitale et que celle-ci avait enjoint à la police d'ouvrir une enquête "contre les personnes accusées".

Accusations au plus haut niveau

Leur responsabilité est mise en cause après que le propriétaire d'une épicerie a été abattu le 19 juillet par la police, au moment de la répression meurtrière des contestataires. Selon le quotidien bangladais Daily Star, l'affaire a été portée devant la justice par Amir Hamza Shatil, un habitant du quartier où ont été tirés les coups de feu.

Outre l'ex-Première ministre, l'ancien ministre de l'Intérieur Asaduzzaman Khan et le secrétaire général du parti de la Ligue Awami - le parti de Sheikh Hasina - Obaidul Quader sont poursuivis, tout comme quatre hauts responsables de la police. Plus de 450 personnes, dont une quarantaine de membres des forces de l'ordre, ont perdu la vie pendant les rassemblements antigouvernementaux.

Le régime renversé est en outre accusé de nombreuses violations des droits humains, dont les exécutions extrajudiciaires de milliers d'opposants politiques au cours des quinze années au pouvoir de Sheikh Hasina.

Appel de Sheikh Hasina à un rassemblement

Quelques heures après l'annonce de l'ouverture d'une enquête contre elle, Mme Hasina, 76 ans, a à son tour exigé des investigations sur les manifestations qui l'ont chassée du pouvoir après quinze ans à la tête de son pays, dans ses premières déclarations publiques depuis son éviction. « Je réclame que ceux qui ont été impliqués dans les assassinats et les actes de vandalisme fassent l'objet d'une enquête en bonne et due forme », a-t-elle déclaré dans un communiqué.

Elle a en outre appelé ses partisans à "observer la Journée nationale de deuil du 15 août avec le respect et la solennité qui lui sont dus", dans ce texte transmis aux journalistes par l'intermédiaire de son fils vivant aux États-Unis. Jeudi a été en effet commémoré l'assassinat en 1975 pendant un coup d'Etat militaire du père de Sheikh Hasina, le héros de l'indépendance Sheikh Mujibur Rahman. Une date que son gouvernement avait décrétée jour férié national.



L'économiste et prix Nobel de la Paix Muhammad Yunus, 84 ans, rentré d'Europe à l'appel des leaders du mouvement étudiant de protestation, a pris la tête jeudi d'un gouvernement intérimaire après la fuite de Sheikh Hasina, avant que les manifestants ne prennent d'assaut sa résidence officielle à Dacca. Les États-Unis ont pour leur part affirmé n'avoir joué aucun rôle dans la chute de Sheikh Hasina. « Nous n'avons pas du tout été impliqués », a assuré lundi la porte-parole de la Maison Blanche, Karine Jean-Pierre, interrogée au cours d'un point presse sur les allégations d'ingérence des États-Unis.

JO de Paris 2024

Trois projets d'« actions violentes » déjoués en France

La mobilisation des services sécuritaires français à l'occasion des Jeux Olympiques d'été de Paris 2024 a permis de déjouer « trois projets d'actions violentes », a affirmé le ministre de l'Intérieur en affaires courantes, Gérald Darmanin, dans un entretien publié mardi dans le journal « Le Figaro ».

« L'organisation des Jeux s'est déroulée dans un contexte géopolitique de plus en plus dégradé : Ukraine, Proche-Orient, révolution islamique... Avec des JO se déroulant en pleine ville à Paris, Marseille, Saint-Denis... », a relevé M. Darmanin qui estime que face à ce

défi, « la stratégie française fonctionne, même s'il faut rester très humble ».

Le ministre qui dressait le bilan sécuritaire des deux semaines des JO de Paris 2024 qui ont pris fin, dimanche soir, a fait état de plus de 700 mesures administratives prises à sa demande, précisant qu'à l'occasion de la cérémonie d'ouverture, plus de 400 individus ont été suivis grâce à des moyens physiques et techniques.

« On a ainsi appliqué le principe de précaution tout en respectant nos lois. Trois projets d'actions violentes ont été déjoués », a-t-il dit.

La stratégie française reposait sur des « outils législatifs

efficaces tout en respectant l'État de droit », selon M. Darmanin qui assure à cet égard que « les visites domiciliaires, les obligations de pointage, les assignations à résidence, sans oublier les techniques de renseignement, ont été efficaces ».

« Avec une hyperprésence policière, vous n'empêchez pas l'attentat. Il faut combiner ce déploiement sur le terrain avec un très gros travail de renseignement en amont. Cela suppose des moyens, et c'est pourquoi nous avons beaucoup renforcé les services de renseignements, la DGSI, le renseignement territorial et celui de la préfecture de police de Paris. Ils ont fait un travail remarquable », a-t-il conclu.

Le ministre de l'Intérieur en affaires courantes avait fait part auparavant d'une baisse de 24 % des vols avec violence et de 40 % des violences dans les transports depuis le début des JO.

Emmanuel Macron : « La France n'oublie rien des sacrifices » des soldats africains lors du débarquement de Provence



Le président français et son homologue camerounais, Paul Biya, ont pris la parole lors de la cérémonie célébrant le 80 anniversaire du débarquement des Alliés en Provence.

«**I**n'y aurait pas eu de victoire alliée sans la contribution des autres peuples, sans les étrangers, sans les Noirs et autres tirailleurs » africains, a rappelé le chef d'Etat camerounais, Paul Biya, jeudi 15 août, lors des commémorations du 80e anniversaire du débarquement des Alliés en Provence.

«**C**ette lutte a été menée ensemble, pour défendre les valeurs et les idéaux universels de paix et de justice », a poursuivi M. Biya, lors de son discours à la nécropole internationale de Boulouris, à Saint-Raphaël, dans le Var, en présence du président français, Emmanuel Macron, et d'autres chefs d'Etats africains. Le dirigeant camerounais a rappelé le rôle joué par les « combattants » venus d'Afrique, « héritiers de traditions guerrières, admirables de courage, d'audace et de loyauté ». « Armée de la nation » « Officiers de l'Empire ou enfants du Sahara, natifs de la Casamance ou de Madagascar, (...) ils n'étaient pas de la même génération, ils n'étaient pas de la

même confession, (...) ils étaient pourtant l'armée de la nation, armée la plus fervente et la plus bigarrée », a ajouté, à son tour, le chef de l'Etat français. « Soldats de l'acte II de la libération du pays, soldats convaincus que lorsqu'il s'agit de défendre l'intérêt vital de la nation tous ceux qui se reconnaissent comme français ont vocation à être ensemble ».

«**H**uit décennies après, revenir en Provence le matin, c'est à nouveau conjuguer cette reconnaissance et cette fraternité », a poursuivi M. Macron, qui a témoigné de la « reconnaissance indéfectible de la France » envers ces « héros ». « La part d'Afrique en France est aussi ce legs, qui nous oblige, a-t-il ajouté insistant sur le fait que les noms de ces soldats « doivent continuer d'être donnés à nos rues, nos places, pour inscrire leurs traces impérissables dans notre histoire ».

«**L**a France n'oublie rien des sacrifices des Congolais, des Béninois, ni celle des peuples du Burkina Faso, du Mali et du Niger et de tant d'autres. Non. Rien de la plus belle mémoire de ces hommes n'est oublié. » « Etre ici aujourd'hui, c'est ne rien oublier de leur courage et de leur combat », a-t-il conclu.

Une partie de la cérémonie a été annulée pour risques d'orages

Ces prises de parole ont eu lieu alors qu'une partie des événements prévus a été annulée en raison des mauvaises conditions météorologiques, comme l'avait annoncé dans la matinée l'Elysée. « En raison des conditions météorologiques particulièrement dégradées, l'accueil des chefs d'Etat et de gouvernement par le président de la République à bord du porte-hélicoptères amphibie Dixmude ainsi que l'évocation historique du débarquement de Provence à Toulon sont annulés », ont fait savoir les services présidentiels.

La cérémonie à la nécropole de Boulouris-sur-Mer, le matin, a été maintenue, tout comme le déjeuner de travail entre le chef de l'Etat et ses homologues, a toutefois précisé l'Elysée au Monde. M. Macron devait ensuite remettre la Légion

d'honneur à six anciens combattants, cinq Français et un étranger.

Outre le président camerounais, cinq autres chefs d'Etat ou de gouvernement africains sont présents : Faure Gnassingbé (Togo), Faustin-Archange Touadéra (Centrafrique), Azali Assoumani (Comores), Brice Oligui Nguema (Gabon) et Aziz Akhannouch (chef du gouvernement marocain).

La préfecture maritime avait alerté la veille sur « la remontée de lignes instables et très orageuses attendue depuis la mer jusqu'aux côtes de la façade méditerranéenne, notamment dans les Bouches-du-Rhône et le Var », conseillant aux plaisanciers et navires d'éviter les sorties en mer. Météo-France a placé les départements du Var et des Alpes-Maritimes en vigilance orange orages jusqu'en milieu d'après-midi.

Feux de forêt en Grèce : Le feu recule autour d'Athènes, mais les pompiers restent mobilisés

Depuis dimanche, un important incendie ravage la banlieue d'Athènes, causant d'importants dégâts et entraînant le déplacement de milliers de personnes. Une femme est morte.

La situation s'améliore autour d'Athènes. "Le feu n'a plus l'intensité des derniers jours, mais il reste encore quelques foyers qui peuvent entraîner une reprise des feux", a expliqué à l'AFP un porte-parole des pompiers qui restent mobilisés, mercredi 14 août, dans la lutte contre les flammes. Depuis dimanche, l'incendie a ravagé la banlieue

d'Athènes, tuant une femme, causant d'importants dégâts et entraînant le déplacement de milliers de personnes.

"Environ 530 pompiers restent mobilisés sur le terrain avec 145 véhicules et nous avons reçu de l'aide de nos collègues européens, mais ils n'ont pas encore été déployés sur le terrain en Attique", a ajouté ce porte-parole. Près de 300 pompiers ainsi que d'autres hélicoptères, véhicules d'incendie et camions-citernes ont été envoyés en Grèce en provenance de six pays (France, Italie, République tchèque, Roumanie, Serbie, Turquie), après l'activation par la Grèce du mécanisme de la protection civile de l'Union

europeenne.

Alimenté par des vents violents, le pire incendie de forêt de l'année en Grèce s'est propagé depuis dimanche sur un territoire asséché et a ravagé 10 000 hectares, détruisant d'innombrables bâtiments et véhicules. Selon le site meteo.gr, 37% des forêts de l'Attique ont brûlé ces huit dernières années. L'incendie avait démarré dimanche après-midi près de la ville historique de Marathon, à 40 km au nord-est d'Athènes, qui compte plus de 7 000 habitants et qui avait dû être évacuée.

Guerre en Ukraine

Kiev revendique le contrôle de 74 localités en Russie

Les troupes ukrainiennes mènent une offensive de grande ampleur depuis une semaine dans la région russe de Koursk.

Kiev affirme contrôler 1000 km² en territoire russe.

L'offensive ukrainienne en Russie s'arrêtera si Moscou accepte une «paix juste», 74 localités russes contrôlées par l'Ukraine selon Zelensky, plus de 120.000 évacués... Le Figaro fait le point sur la guerre en Ukraine et l'incursion dans la région de Koursk, mardi 13 août.

L'Ukraine revendique le contrôle de 74 localités en Russie

Le président ukrainien Volodymyr Zelensky a revendiqué mardi le contrôle de 74 localités en territoire russe, où ses forces ont lancé la semaine dernière une offensive surprise qui a poussé des dizaines de milliers de civils à fuir. «Malgré des combats difficiles et intenses, l'avancée de nos forces dans la région de Koursk se poursuit (...). Il y a 74 localités sous le contrôle de

l'Ukraine», a déclaré Volodymyr Zelensky sur Telegram.

L'offensive ukrainienne en Russie s'arrêtera si Moscou accepte une «paix juste», selon Kiev

L'offensive ukrainienne en Russie est «légitime» et s'arrêtera si Moscou accepte une «paix juste» et met fin à son invasion de l'Ukraine, a déclaré ce mardi la diplomatie ukrainienne. «Plus vite la Russie acceptera de rétablir une paix juste (...), plus vite cesseront les incursions des forces de défense ukrainiennes en territoire russe», a prévenu le porte-parole de la diplomatie ukrainienne Gueorguiï Tykhii lors d'une conférence de presse. L'Ukraine, qui a lancé le 6 août une attaque dans la région russe de Koursk, tente depuis deux ans et demi de contrer l'invasion lancée par Moscou qui occupe jusqu'à 20% de son territoire, dont sa péninsule de Crimée annexée en 2014.

Dans ce contexte, «il s'agit d'actions

absolument légitimes de la part de l'Ukraine, en particulier dans le cadre du droit à l'autodéfense prévu par la Charte des Nations unies», a assuré Gueorguiï Tykhii. Selon lui, Kiev ne cherche pas à «annexer» des territoires russes sous son contrôle mais vise à créer une zone tampon le long de la frontière pour «protéger» sa population et son armée des bombardements russes incessants et à affaiblir l'offensive du Kremlin, qui ne cesse d'avancer dans l'est de l'Ukraine.

L'armée russe dit avoir «déjoué» de nouvelles attaques ukrainiennes dans la région de Koursk

Le ministère russe de la Défense a affirmé mardi avoir «déjoué» de nouvelles attaques ukrainiennes dans sa région frontalière de Koursk, théâtre depuis une semaine d'une offensive de grande ampleur des forces de Kiev. Les forces russes, appuyées par l'aviation, l'artillerie et des drones, «ont déjoué des tentatives des

groupes mobiles ennemis à bord de véhicules blindés de pénétrer profondément dans le territoire russe», a assuré le ministère dans un communiqué.

Plus de 120 000 évacués

Face à cette situation, les autorités russes ont ordonné de nouvelles évacuations de civils dans la région de Koursk, mais aussi dans celle voisine de Belgorod, toutes les deux frontalières de l'Ukraine.

«À ce jour, 121.000 personnes «sont parties ou ont été évacuées» de celle de Koursk, a détaillé le gouverneur de la région de Koursk, Alexeï Smirnov. L'armée ukrainienne cherche à «semcer la discorde dans notre société», a fustigé Vladimir Poutine, accusant Kiev d'«exécuter la volonté» des Occidentaux. Pour le président russe, c'est un revers inattendu tant son armée a l'avantage depuis plusieurs mois sur le front oriental en Ukraine, grignotant petit à petit du terrain, sans toutefois réaliser de percée majeure.

Japon

Le Premier ministre Fumio Kishida va quitter le pouvoir

L'impopulaire Premier ministre japonais Fumio Kishida a annoncé mercredi son intention de se retirer de la course à la tête de son parti en septembre, ce qui signifie qu'il quittera son poste de chef du gouvernement.

Dans cette élection pour la présidence (du parti), il est nécessaire de montrer au peuple que le PLD (le Parti libéral-démocrate au pouvoir) est en train de changer. La première étape la plus évidente pour (le) montrer est que je me retire. Je ne me présenterai pas à la prochaine élection pour la présidence" du parti, a déclaré Kishida lors d'une conférence de presse.

"J'ai pris cette lourde décision avec la ferme conviction que la politique n'est possible qu'avec la confiance du peuple et que nous avancerons dans la réforme politique", a-t-il ajouté.

Le PLD, au pouvoir au Japon presque sans interruption depuis 1945, doit organiser en septembre une élection interne pour désigner son chef, et donc celui ou celle qui assurera les fonctions de Premier ministre.

Fumio Kishida, 67 ans, est en poste depuis octobre 2021 et a vu sa cote de popularité chuter, fortement affaibli par l'inflation et des scandales politico-financiers qui touchent le PLD.

La cote de popularité de son gouvernement stagne autour de 25% cette année, selon un sondage de la chaîne de télévision publique NHK.

Pour Koichi Nakano, professeur de sciences politiques à l'université Sophia, interrogé par l'AFP, Kishida a pris cette décision car il n'avait aucune certitude de remporter

cette élection.

"Il n'a pas réussi à resserrer les rangs" au sein de son parti, selon M. Nakano, qui précise cependant que "pour un dirigeant du PLD, rester au pouvoir trois ans est plus long que la moyenne".

Au classement de la longévité en poste des 35 Premiers ministres depuis la Seconde Guerre Mondiale, Kishida arrive en huitième position.

Succession indécise

La quatrième économie mondiale a du mal à se remettre en marche, après la période Covid, avec par exemple un PIB en repli de 0,7% au premier trimestre 2024.

En novembre dernier, M. Kishida avait annoncé un plan de relance de 17.000 milliards de yens (plus de 100 milliards d'euros) alors qu'il tentait de réduire la pression de l'inflation.

Ayant vu les prix stagner pendant des années, les Japonais vivent mal leur hausse depuis que la Russie a envahi l'Ukraine en 2022, faisant grimper les coûts de l'énergie.

Malgré une certaine reprise ces dernières semaines, le yen a été l'une des devises les moins performantes au monde au cours de l'année écoulée, chutant fortement par rapport au dollar.

Même si cela est plutôt une bonne nouvelle pour les exportateurs japonais, cela rend les importations plus chères et alimente l'inflation.

Par ailleurs, son parti de la droite conservatrice est touché, depuis des mois, par un scandale lié au financement politique.

Au centre de l'affaire, des paiements présumés à des membres du parti, accusés d'avoir dépassé les quotas de ventes de billets pour des collectes de fonds.

Dès son arrivée au pouvoir, M. Kishida était apparu comme un choix de compromis par le PLD. Cet éléu de Hiroshima (ouest) à la Chambre basse depuis 1993 - comme son père et son grand-père avant lui - cultive un esprit de consensus à défaut d'un charisme convaincant.

Comme il ne dirigeait qu'une petite faction parlementaire modérée du PLD, il a constamment dû donner des gages à d'autres courants plus puissants de son parti, notamment son aile ultranationaliste que contrôlait son ancien mentor et ex-Premier ministre Shinzo Abe, jusqu'à son assassinat en 2022.

Cette décision de Fumio Kishida de quitter la tête du parti et donc du gouvernement, lance la course à sa succession, qui s'annonce indécise.

Avant cette annonce, plusieurs personnalités ont été évoquées comme de possibles successeurs de Kishida, notamment le ministre du Numérique Taro Kono et la ministre de la Sécurité économique Sanae Takaichi.

Le quotidien Yomiuri Shimbun a rapporté que certains membres du PLD fondaient de grands espoirs sur Shigeru Ishiba, ancien numéro deux du parti, et Shinjiro Koizumi, ancien ministre de l'Environnement et fils de l'ancien Premier ministre Junichiro Koizumi.

"Lors de cette élection pour la présidence, j'espère que ceux qui pensent avoir les qualités requises lèveront activement la main et s'engageront dans un débat sérieux", a dit Fumio Kishida.

L'inflation en France en légère hausse en juillet, à 2,3 % sur un an

L'Insee a confirmé mercredi 14 août que l'inflation en France s'est élevée à 2,3 % sur un an en juillet. Un chiffre en légère hausse par rapport à juin (2,2 %), en raison principalement de l'accélération des prix de l'énergie.

L'inflation en France s'est élevée à 2,3 % sur un an en juillet, en légère hausse par rapport à juin (2,2 %) en raison principalement de l'accélération des prix de l'énergie, a confirmé mercredi 14 août l'Insee dans son estimation définitive.

Sur un mois, l'inflation s'est élevée à 0,2 % (révisée en hausse de 0,1 point par rapport à la première estimation) contre 0,1 % en juin, et l'IPCH, indice harmonisé qui permet les comparaisons entre pays européens, a augmenté de 0,2 % également (confirmé), comme en juin. Sur un an l'IPCH

a augmenté de 2,7 % (révisé en hausse de 0,1 point), après 2,5 % en juin.

L'inflation sous-jacente en revanche, particulièrement regardée par la BCE pour fixer ses taux d'intérêt, et qui ne prend pas en compte les produits aux prix les plus volatils comme l'énergie ou l'alimentation, a ralenti et s'establit à 1,5 % en juillet, après 1,8 % en juin.

Accélération des prix de l'énergie

La hausse des prix de 2,3 % sur un an s'explique donc par l'accélération des prix de l'énergie sur la période (+ 8,5 % après + 4,8 % en juin), et particulièrement ceux du gaz (+ 11,4 % après - 10,8 %).

On observe parallèlement un ralentissement des prix des services (+ 2,6 % après + 2,9 % en juin) ainsi que de ceux de l'alimentation (+ 0,5 % après + 0,8 %). Les prix du tabac (+

8,7 %) et des produits manufacturés (stables) évoluent au même rythme qu'en juin.

Hausse des prix des services

Sur le mois, la hausse de 0,2 %, qualifiée de « légère » par l'Insee, est le fruit d'une augmentation des prix des services de 1,2 % après + 0,3 % en juin, particulièrement de ceux des transports et de l'hébergement « comme chaque année en été », ainsi que des prix de l'énergie (+ 1,4 % après - 0,8 % en juin).

Les prix des produits manufacturés sont en baisse en raison des soldes d'été (- 2,3 % après + 0,1 %), comme les prix de l'alimentation (-0,2 % comme en juin). Les prix du tabac sont stables comme en mai et en juin. Les prix à la consommation corrigés des variations saisonnières augmentent de 0,4 % en juillet, après être restés stables en juin.

Décès de Gena Rowlands : les 6 films qui ont marqué sa carrière

L'actrice américaine décédée mercredi a tourné pas moins de dix films avec son mari, le réalisateur John Cassavetes. Elle est connue notamment pour son rôle dans le film *Une femme sous influence* pour lequel elle a obtenu un Oscar en 1975.

Gena Rowlands, décédée mercredi en Californie à l'âge de 94 ans, a tourné pas moins de dix films avec son mari le réalisateur John Cassavetes, jouant également dans des réalisations de Woody Allen ou de Jim Jarmusch, et incarnant des femmes passionnées traversant des crises existentielles, loin des compositions formatées de Hollywood.

Une femme sous influence (1974)

Dans ce film de John Cassavetes, Mabel est mariée à un ouvrier (Peter Falk) et mère de trois enfants. Mais elle se sent inutile socialement. Ses exubérances et ses fragilités finissent par la conduire à l'asile où son mari, aimant mais dépassé, l'a fait interner. «Elle sait vraiment jouer. Donnez-lui n'importe quoi et elle saura toujours être créative. Elle n'essaie pas de faire la différence, elle EST différente», estimait Cassavetes. L'actrice remporte sa première nomination aux Oscars et un Golden Globe en 1975.

Opening night (1977)

Dans ce nouveau film de Cassavetes, salué par la critique mais boudé par le public, Gena Rowlands interprète une actrice qui bascule dans la folie après la mort d'une admiratrice dans un accident de voiture dont elle est témoin. La comédienne d'âge mûr se croit visitée par le fantôme de la jeune femme à laquelle elle s'identifie de manière obsessionnelle tandis que la pièce qu'elle doit jouer la renvoie à sa condition de quinquagénaire seule et alcoolique. Elle obtient l'Ours d'argent à Berlin.

Dans *Gloria*, réalisé par John Cassavetes, Gena Rowlands, ex-maîtresse d'un truand, recueille le fils de ses voisins assassinés par la mafia. Dans le dédale des rues de Manhattan, l'ancienne call-girl décide de protéger jusqu'au bout le petit garçon. Entre polar et film noir, la cavale de ce duo singulier ne tombe pas dans les clichés lyriques du genre. Elle décroche une seconde nomination aux Oscars.

Love Streams (1984)

Gena Rowlands offre une nouvelle prestation déchirante en femme rejetée aux côtés de John Cassavetes qui joue un écrivain alcoolique. Dans cet avant-dernier film du réalisateur, Ours d'Or à Berlin, ils sont cette fois frère et sœur, partageant un même désarroi existentiel.

Une autre femme (1988)

Marion, professeure de philosophie quinquagénaire, estime avoir réussi sa vie. Pour écrire un nouveau livre, elle loue un appartement mitoyen d'un cabinet de psychiatre. Via les conduits d'aération, elle surprend des consultations, notamment celle d'une patiente (Mia Farrow) qui l'amène à s'interroger sur ses propres choix. Woody Allen choisit Gena Rowlands pour incarner cette nouvelle femme en crise. Certains y voient un chef-d'œuvre du réalisateur, d'autres un plagiat du cinéma de Bergman.

Night on earth (1991)

Dans cette succession de cinq saynètes se déroulant la nuit dans des taxis à travers le monde, Gena Rowlands est une directrice de casting qui propose à la femme qui la conduit de faire carrière à Hollywood. «Tout ce que je pourrais dire à propos de Gena serait insuffisant car elle est incroyable», affirmait Winona Ryder lors de la présentation du film de Jim Jarmush.

NOTICE UNDER SECTION 137 OF THE INSOLVENCY ACT 2009 THE REGENCY FUND PCC (IN PROVISIONAL LIQUIDATION)

NOTICE IS HEREBY GIVEN THAT:

Mr. A Sattar Hajee Abdoula, FCA of 9th Floor, Ebene Tower, 52, Cybercity, Ebene, has been appointed as Provisional Liquidator of The Regency Fund PCC – (the "Company") and its three (3) operating cells namely:

- (i) The Regency 131 Redevelopment Fund
- (ii) The Regency Single Detached House Portfolio Fund
- (iii) The Regency Virginia Shopping Mall Fund

In compliance with Section 137 (4) of the Insolvency Act 2009, a declaration has been lodged with the Director of Insolvency to that effect.

All persons holding any property, documents, books and records of the Company and the above-mentioned operating cells are requested to deliver same forthwith to the Provisional Liquidator.

Further notice is hereby given that all sums due, and/or payable to the Company and the above-mentioned operating cells become payable and should be remitted to the Provisional Liquidator and receipts for such payments shall only be valid if they bear the signature of the Provisional Liquidator or his duly appointed representative/s.

Dated this 5th August 2024.

BY ORDER OF THE BOARD

NOTICE UNDER SECTION 117 OF THE INSOLVENCY ACT 2009 THE REGENCY FUND PCC (IN PROVISIONAL LIQUIDATION)

Notice is hereby given that 1, A Sattar Hajee Abdoula, FCA of 9th Floor, Ebene Tower, 52 Cybercity, Ebene 72201, have been appointed as Provisional Liquidator of The Regency Fund PCC (In Provisional Liquidation) - (the "Company") and its following three (3) operating cells by way of Written Directors' Resolution dated 5th August 2024:

- (i) The Regency 131 Redevelopment Fund
- (ii) The Regency Single Detached House Portfolio Fund
- (iii) The Regency Virginia Shopping Mall Fund

All persons, companies, corporate bodies having in their possession any property, document, books and records which belong or appear to belong to the Company and the above-mentioned operating cells are requested to deliver them forthwith to the Provisional Liquidator.

Notice is also given that all sums due to the Company and the above-mentioned operating cells should be payable to the Provisional Liquidator only and receipts for such payments shall only be valid if they bear the signature of Provisional Liquidator or his duly appointed representative/s.

Further notice is given to any person who reckons that the Company and the above-mentioned operating cells holds property belonging to him and/or property in which he has rights, should submit his claim in writing to the Provisional Liquidator with all supporting documents in respect of such ownership and/or right.

All correspondences should be addressed to:

A Sattar Hajee Abdoula, FCA
Provisional Liquidator
The Regency Fund PCC
(In Provisional Liquidation)
C/o 9th Floor, Ebene Tower
52 Cybercity, Ebene 72201
Tel: (230) 467 3001
Fax: (230) 454 7311

NOTICE UNDER SECTION 311(2) OF THE COMPANIES ACT 2001

Notice is hereby given that the company "CIV Global Energie" an Authorised Company, having its registered office at C/o Hawksford (Mauritius) Limited, C2-401, 4th Floor, Office Block C, Grand Baie La Croisette, Grand Baie, Mauritius is to be removed from the Register of Companies under Section 309(1)(d) of the Companies Act 2001.

That the Company has ceased to carry on business, has discharged in full its liabilities to all its known creditors, and has distributed its surplus assets in accordance with its Constitution and the Companies Act 2001.

That any objection to the removal under Section 312 of the Companies Act 2001 shall be delivered to the Registrar of Companies not later than 28 days from the date of the notice.

Hawksford (Mauritius) Limited
Registered Agent

Dated this: 13 August 2024

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that I, Mr. Françoise Jacques Bruno will apply to the Municipal/District Council of Grand Port for a Building and Land Use Permit for a proposed construction of a greenhouse (hydroponic structure) and a store at ground floor at Le Bouchon Public Road, Le Bouchon

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named Council within 15 days as from the date of this publication.

Date: 16.08.2024

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

Take notice that I ARYNA APARTMENTS LTD REP BY: MRS THOSHIMA DEVI APPAVOO (BORN BHOWANY) will apply to the District Council of Rivière du Rempart for a Building and Land Use Permit for a Proposed CONVERSION OF PART OF AN EXISTING BUILDING AT GROUND FLOOR, TO BE USED AS TOURIST RESIDENCES AND CONSTRUCTION OF SWIMMING POOL at MORCELLEMENT ANATH, MAPOU (GOODLANDS)

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the Above-named Council within 15 days as from the date of this publication

Date: 13. JUNE. 2024

Tottenham « prêt à offrir » £20,5 millions pour Manuel Locatelli

Tottenham est prêt à offrir 24 millions d'euros au milieu de terrain de la Juventus Manuel Locatelli, l'Italien étant potentiellement intéressé par cette décision, selon JuveLive.

Locatelli a traversé quelques mois difficiles, après avoir raté l'équipe italienne pour l'Euro 2024, tout en étant hué pendant la pré-saison par les fidèles de la Vieille Dame. Cependant, le joueur de 26 ans a quand même débuté 34 matchs de Serie A la saison dernière et a suscité

l'intérêt des Spurs, Ange Postecoglou l'identifiant comme une cible de « rêve » au milieu de terrain.

Le club turinois a engagé des conversations avec Locatelli et ses représentants sur l'idée d'un départ, les Londoniens du nord étant apparemment prêts à offrir jusqu'à 24 millions d'euros pour recruter le joueur. Il est entendu que le milieu de terrain pourrait être enthousiaste à l'idée de déménager car il cherche des assurances sur un temps de jeu régulier, ce qui ne peut être garanti sous Thiago Motta dans le nord de l'Italie.



Chelsea : coup de théâtre pour le transfert de Conor Gallagher à l'Atletico !



Conor Gallagher ne passe pas un bon moment. Le joueur anglais de 24 ans est à Madrid depuis jeudi, où il a passé la visite médicale avec l'Atlético, puis a visité le

Cívitas Metropolitano avec plusieurs membres de sa famille. Tout semblait indiquer que sa signature serait bientôt annoncée. Mais les jours sont passés et ce mardi matin, le joueur est toujours à l'hôtel. Dans l'après-midi, il a pris un vol pour rentrer chez lui.

Entre-temps, selon Mundo Deportivo, Conor Gallagher s'est entraîné avec l'Atlético (il n'y a pas de photos) et il hésite maintenant à retourner à Londres jusqu'à ce que tout soit réglé. C'est le joueur qui aura le dernier mot. Mardi matin, il était encore à Madrid. Et maintenant, après son retour, on s'attend à ce qu'il rejoigne Chelsea, bien qu'en Angleterre on affirme qu'il rejoindra l'équipe des moins de 21 ans.

Gallagher est le grand perdant du fait que Chelsea s'est retiré à la dernière minute pour Samu Omorodion, qui s'est

également rendu à Londres. Mais alors que tout était convenu, le club « bleu » a changé les conditions (il a proposé à l'Atlético de n'acheter que 50 % du laissez-passer, ce qui a été refusé). Ensuite, des problèmes ont été signalés lors de l'examen médical. Entre-temps, le représentant, Jorge Mendes a introduit le nom de Joao Felix dans les négociations entre les deux clubs.

Par ailleurs, Chelsea s'est montré réceptif et, depuis dimanche soir, les deux clubs négocient pour le Portugais, qui hésite à retourner à Stamford Bridge. Au Portugal, le journal O Jogo rapporte que l'offre anglaise pour Joao est de 65 millions d'euros, 35 millions maintenant et 30 millions l'année prochaine. L'Atlético y réfléchit. Et Gallagher attend toujours. Le retour au pays de l'Anglais ne signifie pas qu'il ne jouera pas pour les Colchoneros. Mais les négociations étant au point mort, il n'était pas logique qu'il reste à Madrid dans ces circonstances.

Mercato

Manchester United : Scott McTominay dans le viseur de Naples

Antonio Conte, l'entraîneur de Naples, continue de réfléchir à l'ossature de son équipe pour la saison prochaine. A cet effet, le technicien italien veut incorporer un nouveau milieu de terrain, en la personne de Scott McTominay. Mais pour l'heure, les Azzurri sont encore loin d'un accord avec le club basé à Old Trafford.

Auteur de 43 matchs pour 10 buts et 3 passes décisives, Scott McTominay a été un joueur important du dispositif mancunien la saison dernière. De quoi attirer l'attention dans le reste de l'Europe. Alors que le mercato

estival bat son plein, Naples a pris la décision de recruter le milieu de terrain écossais. Le club présidé par Aurelio de Laurentiis a mené les premières démarches pour un prêt avec possibilité de rachat.

Manchester United ayant répondu, écarte toute possibilité de prêt, privilégiant un transfert direct. Le club d'Erik ten Hag a fixé le prix de départ à 30 – 35 millions d'euros. Une somme que Naples ne serait pas prêt à débourser cet été. Dans le même temps, Fulham fait pression en Angleterre pour boucler cette opération. Le club a déjà fait une deuxième offre pour le joueur de 27 ans. Toutefois, Manchester United la juge toujours insuffisante.



Giorgi Mamardashvili suivi par un géant d'Angleterre

Excellent avec la Géorgie lors de l'Euro 2024, Giorgi Mamardashvili est suivi par plusieurs écuries européennes cet été. Liverpool s'est positionné. D'après Relevo, les Reds ont proposé 30 millions d'euros pour s'attacher les services du portier de Valence. Ce dernier a même demandé à ses dirigeants d'accepter

l'offre du club anglais. Il est conscient qu'un train comme celui-là ne passe qu'une fois dans une vie.

Après son recrutement, les Reds pourraient l'envoyer en prêt une ou deux saisons à Bournemouth, qui s'est aussi renseigné sur lui, avant de le rapatrier pour prendre la place d'Alisson. Toujours selon le média espagnol, Valence a fixé son prix entre

35 et 40 millions d'euros. Arrivé à Valence en 2021 pour 850 000 euros, Mamardashvili a disputé 100 matchs avec le club espagnol. Sous contrat jusqu'en 2027, le portier de 23 ans va vraisemblablement permettre aux Chats de réaliser une très belle plus-value. Mais avant, Valence et Liverpool doivent se mettre d'accord.



Chelsea prolonge son prodige Cole Palmer jusqu'en... 2033 !

Alors qu'il était déjà sous contrat avec Chelsea jusqu'en 2031, l'international anglais Cole Palmer a prolongé son contrat de deux années. Il est désormais lié aux Blues jusqu'en 2033, pour un contrat qui prendra ainsi fin dans neuf ans.

Dépoussués plusieurs saisons, on a l'habitude de voir Chelsea s'agiter sur le mercato en signant des joueurs à tour de bras ou en envoyant d'autres en prêt dans des clubs de la multipropriété BlueCo du propriétaire Todd Boehly. Cette fois Chelsea a encore fait fort : en prolongeant de deux saisons Cole Palmer, les Blues ont cadenassé leur joueur jusqu'en 2033. Des statistiques impressionnantes

Arrivé à Londres l'année dernière en provenance de Manchester City, il faut dire que le jeune attaquant (22 ans) a crevé l'écran pour sa première saison chez les Blues : auteur de 22 buts et 11 passes décisives, il a été le seul à surnager dans une équipe qui a terminé à la 6e place de Premier League. Cela le menant à l'Euro 2024 où il a réalisé une passe décisive en demi-finale puis en finale, à chaque fois en sortie de banc.

Pour éviter la fuite de leur talent, les dirigeants londoniens ont donc assuré sa présence (sauf transfert à un prix très élevé) pour les neuf prochaines saisons, une durée anormalement rare dans le football.



Supercoupe d'Europe

Le Real Madrid s'impose face à l'Atalanta et remporte le premier trophée européen de la saison (2-0)



Lauréat en 2002, 2014, 2016, 2017 et 2022,

le Real Madrid a remporté sa 6e

Supercoupe d'Europe de football, un record, en battant l'Atalanta 2-0 grâce à des buts de Federico Valverde (59e) et Kylian Mbappé (68e), qui jouait son premier match avec le Real, mercredi soir à Varsovie.

Au coup d'envoi, les Madrilènes ont essayé de s'installer dans le camp des Atalantini, qui ont multiplié les fautes sur Vinicius, Rodrygo et Mbappé dans les premières minutes. Mais l'équipe de Bergame pouvait offrir mieux et l'a montré sur une infiltration de De Ketelaere, qui a trouvé Davide Zappacosta en profondeur (6e). L'Atalanta a menacé le Real à chaque fois qu'elle traversait le milieu de terrain et un centre puissant de Marten de Roon a atterri sur la transversale après une déviation de la tête d'Eder Militao (24e).

Avec Vinicius peu à l'aise dans le rôle de Toni Kroos, le Real insistait beaucoup sur les longs ballons de Courtois, qui jouait presque au même niveau que les deux latéraux. Les débats demeuraient globale-

ment fermés et peu rythmés car très tactiques. Mais le Real a aussi joué de malchance avant la pause quand Rodrygo a également envoyé le ballon sur la transversale (45e+1).

Dès la reprise, Courtois a sorti une grande parade pour éviter qu'une tête de Mario Pasalic ne nettoie sa lucarne (48e). Après ce sauvetage, le Real a commencé à faire plus d'incursions dans la surface italienne. Le match devenait de moins en moins débridé et le trio Mbappé-Jude Bellingham-Vinicius a régalé le public. Sur une offrande de Vinicius, Valverde a déposé le ballon dans le but (59e, 1-0). Le Real a poursuivi sur sa dynamique et après un sauvetage de Juan Musso (61e), Bellingham a permis à Mbappé de devenir le 418e buteur de l'histoire des Merengues (69e, 2-0).

Les temps forts de la rencontre :

Les 20 premières minutes de la rencontre sont largement à l'avantage du Real Madrid. Mais les Merengues dominaient de manière stérile, sans se créer de possibilités. La première occasion venait finalement des du côté bergamasque. Sur une rentrée



en touche de Zappacosta à la 23e, De Roon reprenait de volée. Militao déviait cette reprise manquée sur la barre transversale de Thibaut Courtois.

Grosse occasion pour le Real Madrid après 33 minutes de jeu. Bellingham s'infiltrait parfaitement dans le rectangle de l'Atalanta et était très bien servi par Vinicius mais le Britannique manquait son contrôle, ce qui permettait à Musso d'intervenir.

Après 2 minutes en seconde période, les Italiens se procuraient une nouvelle grosse occasion. Un centre trouvait la tête de Pasalic qui reprenait parfaitement mais Thibaut Courtois repoussait du bout des doigts pour empêcher l'Atalanta d'ouvrir la marque.

Peu avant l'heure de jeu, Rudiger récupérait le ballon et trouvait Bellingham au centre du jeu. L'Anglais avait de l'espace et en profitait pour prendre du terrain avant d'écartier sur Vinicius. Le Brésilien faisait parler sa magie et écartait un défenseur bergamasque avant de servir parfaitement Valverde qui n'avait plus qu'à pousser le

ballon au fond des filets (1-0).

Les Merengues passaient très proche de faire le break quelques secondes après l'ouverture du score. Vinicius était d'abord trouvé en profondeur mais Musso sortait bien. Sur le corner qui suivait, c'est au tour de Bellingham d'être isolé mais sa frappe touchait le montant.

Kylian Mbappé inscrivait son premier but sous les couleurs du Real Madrid après 68 minutes de jeu. Bellingham s'emparait d'un ballon qui trainait dans le rectangle de l'Atalanta et servait Mbappé au point de penalty qui concluait d'une très belle frappe (2-0).

Les compositions :

Real Madrid : Courtois, Carvajal, Militao, Rudiger, Mendi, Valverde, Tchouaméni, Bellingham, Rodrygo, Vinicius, Mbappé

Atalanta : Musso, Djimsiti, Hien, Kolasinac, Zappacosta, de Roon, Ederson, Rugeri, Pasalic, Lookman, De Ketelaere

